

# SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA



## Boletín Informativo

25/2023

12 de julio de 2023

NUM. REG. 854

- **Gran celebración del Día del Minero y el 89 Aniversario de nuestro glorioso, progresista e histórico Sindicato Nacional de Mineros.**
- **Más de 1,200 trabajadores y sus familias festejan en Zaragoza, San Luis Potosí con gran ánimo.**

Con más de 1,200 trabajadores mineros, sus familias, dirigentes sindicales locales, estatales y representantes del gobierno, este 11 de julio se llevó a cabo en el recinto sindical de la Sección 222 en Zaragoza, San Luis Potosí, la celebración del 89 Aniversario del Sindicato Nacional de Trabajadores Mineros, Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la República Mexicana.

El evento contó con la presencia del Senador de la República y Secretario General de nuestro Sindicato, Lic. Napoleón Gómez Urrutia, acompañado de su esposa y gran referente de lucha para las mujeres, Sra. Oralia Casso de Gómez, Presidente Municipal de Zaragoza, San Luis Potosí, Emmanuel Díaz Loreda, Secretario General Local de la Sección 222, J. Guadalupe Alvarado Maldonado, Director Nacional del Grupo de Negocios Soluciones Fluoradas de Orbia, Ing. Francisco Campos Herrera, así como el Secretario de Trabajo y Previsión Social de San Luis Potosí, Néstor Garza Alvarez y compañeros del Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato.

Después de la lectura del Acta Constitutiva del SNTMMSSRM, un minuto de silencio en memoria de los mártires caídos en la lucha sindical y de nuestro gran líder moral compañero Napoleón Gómez Sada, algunos miembros del presidium dieron algunas palabras en esta importante celebración para nuestra organización.

La bienvenida estuvo a cargo de Guadalupe Alvarado, Secretario General Local de la Sección 222, quien expresó su alegría por la celebración en el estado, así como la visita del Senador Gómez Urrutia, de su Esposa Sra. Oralia Casso y de los representantes del CEN Minero. También señaló que es un orgullo pertenecer al Sindicato "Los Mineros" y ser representado por un líder comprometido, visionario y ejemplo de lucha y dignidad, además de agradecerles a nombre de las familias potosinas por todo el apoyo y la defensa de sus derechos.

Por su parte, el Presidente Municipal Emmanuel Díaz, dejó ver el entusiasmo y apoyo a las y los mineros de su municipio. Destacó los grandes logros del Sindicato, así como las importantes iniciativas impulsadas por el Senador Gómez Urrutia, destacando la

eliminación de la subcontratación y el aumento en las vacaciones dignas, ya que se garantizará un descanso digno para las y los trabajadores mexicanos, para finalizar hizo un llamado a los mineros de Zaragoza a seguir adelante para mejorar su comunidad y el futuro de sus familias.

El Director Nacional del Grupo de Negocios Soluciones Fluoradas de Orbia, Ing. Francisco Campos, habló de la buena relación entre el sindicato y la empresa, lo cual ha permitido que se logren mayores avances para garantizar el bienestar, la seguridad y el desarrollo de las y los mineros. Además destacó la pasión y la valentía con la que trabajan a diario, así como el reconocimiento al Sindicato Nacional Minero por su visión actual y con futuro para mejorar y defender a las y los trabajadores mineros.

Por último, el Senador y Secretario General del Sindicato Nacional Minero, Napoleón Gómez Urrutia, expresó su felicidad por estar en San Luis Potosí, un estado que aprecia mucho por su calidez y por su gente trabajadora. Agradeció a los líderes sindicales, a los representantes de la CIT, a los mineros y a cada miembro de su familia presentes en el Aniversario.

Nuestro máximo líder destacó que a lo largo de la historia del sindicato se han construido alianzas y lazos estrechos de hermandad y solidaridad a nivel nacional e internacional. También habló de que a pesar de los innumerables abusos y calumnias de las que injustamente han sido víctimas, él y sus compañeros mineros han salido adelante, han resistido y demostrado que los obstáculos son oportunidades de triunfo y los vuelven más fuertes.

En su mensaje, el líder minero Napoleón Gómez Urrutia, habló de nuestro gran espíritu de lucha, el cual se renueva y se mantiene firme, felicitó a todas y todos los mineros mexicanos, quienes a diario extraen la riqueza de este país y se enfrentan, en ocasiones, a malas prácticas, abusos de algunas empresas y riesgos que ponen en peligro su integridad.

Al finalizar su intervención, nuestro dirigente sindical Gómez Urrutia, agradeció a sus compañeras y compañeros mineros y familias por combatir hombro a hombro los ataques de empresarios y políticos corruptos y viles. Señaló que era un honor encabezar una organización fuerte, democrática y referente nacional y mundial de la lucha sindical. “No dejemos que nada nos detenga: somos un ejemplo de lucha y compromiso por las generaciones del porvenir. Nuestro honor y valentía nos llevarán a la victoria y hacia la consolidación de un sector minero más justo, digno, seguro y próspero; que permite reivindicar y revalorar el trabajo de los mineros mexicanos”, así lo expresó.

**¡Qué viva el Sindicato Nacional de Mineros!**

**¡Qué viva la hermandad, la fraternidad y la lucha sindical!**

**¡Felicidades, compañeras y compañeros mineros!**